



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

sages-femmes

Question écrite n° 60639

## Texte de la question

M. Denis Jacquat appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur les réflexions émises par les sages-femmes concernant la proposition de mise en place d'un DEUG santé commun à toutes les professions de santé qui leur a été faite en réponse à leur mouvement de grève. En effet, elles considèrent que cette proposition ne répond pas à leur demande de spécificité et qu'elle aurait au contraire pour conséquence de renforcer l'amalgame qu'elles subissent actuellement. Il le remercie de bien vouloir lui faire connaître son opinion à ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [M. Denis Jacquat](#)

**Circonscription :** Moselle (2<sup>e</sup> circonscription) - Démocratie libérale et indépendants

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 60639

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, famille et personnes handicapées

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 30 avril 2001, page 2548